



Wolfgang Reeb

„Winzer“-Wirt in Hollywood

Ein bisschen erinnert sein Leben an ein Film-Drehbuch. Wolfgang Reeb (60), Schauspieler, Buch-Autor, Manager. Ein Kumpeltyp, mit dem man gerne einen Wein trinkt. Eigentlich ist er viel zu bescheiden, um groß im TOP MAGAZIN SAARLAND erwähnt zu werden. Wir tun's trotzdem: Also, dieser Gute-Laune-Pfälzer betreibt Saarbrückens Kult-Lokal „Die Winzer“. Wolfgang ist ein Wanderer zwischen den Welten. 1954 als Sohn eines Algeriers und einer Deutschen am Fuße des Betzenbergs geboren, baute er seit 1981 die Altstadt von Kaiserslautern

mit modernen Gastro-Betrieben auf.

1990 zieht er über Nacht für 10 Jahre nach Prag. Organisiert Mittelständler-Messen für die Wirtschaftsministerien Rheinland-Pfalz und Saarland. Über diese Aufbruchsjahre schreibt er 2009 das Buch „Wendezeit in Prag“. Seit 15 Jahren ist Wolfgang nun an der Saar, leitet den Saarbrücker „Kunstundkulturclub“ in der Martin-Luther-Straße.

Seine zweite Leidenschaft ist die Schauspielerei. Natürlich war er schon im SR-Tatort zu sehen. Und in allerlei hochklassigen Ophüls-Filmen. Seine Zusammenarbeit mit dem saar-

ländischen Regisseur Marc-André Misman führte obendrein dazu, dass viele Filme in Festivals nominiert und ausgezeichnet wurden. Sein jüngstes Kurzfilm-Projekt „Sekundenschlaf“ wurde gerade beim Internationalen „Filmrace“-Wettbewerb in New York mit dem ersten Preis prämiert. Bester Hauptdarsteller: Wolfgang Reeb!

Dieser Tage fliegt Wolfgang nach Hollywood, steht dort für 5 Folgen einer neuen TV-Serie vor der Kamera. Wir sind sicher: Auch in Hollywood sorgt Wolfgang für jede Menge „Action“.